

La tarde del lunes en Valparaíso

Presentan adelanto de película que recrea el incendio de la Divine

La actividad organizada por el Movilh se enmarca en la conmemoración de los 13 años del incidente

El 4 de septiembre se cumplirán 13 años de ocurrido uno de los episodios más discutidos y comentados que ha marcado a la población gay no sólo de la región, sino de todo el país. El incendio de la discoteca Divine, un conocido centro nocturno caracterizado por ser un lugar donde preferentemente asistía público homosexual, el cual cobró 16 víctimas fatales.

Como una forma de conmemorar esta fecha y recordar a los fallecidos, el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) organizó una actividad que se desarrollará mañana lunes a las 19 horas en el frontis del local, ubicado en Calle Chacabuco entre Uruguay y Rawson.

Además de los miembros del Movilh, asistirán familiares de algunas de las víctimas y representantes de la película que próximamente se estrenará en el país y que, de alguna manera, rememora aquella trágica noche de 1993.

Por supuesto, el rodaje de la película ha abierto algunas heridas y generado críticas y resquemores respecto de la línea que pueda seguir el guión. Hace algunos meses, un medio de

circulación nacional presentaba el testimonio de uno de los sobrevivientes de la tragedia, quien hacía alusión a este tema y a su preocupación por la veracidad de lo que se mostrará.

Ante esto, Cristian Castro, director de la película, respondió que era de suma importancia recordar que si bien su trabajo se basa en un caso real, los personajes de la película son ficticios, hecho que es confirmado por el presidente del Movilh, Rolando Jiménez, quien declara que el equipo de producción del film han estado en constante contacto con ellos.

CON BASES REALES

"No pretendemos que la película muestre nuestra visión de lo que sucedió, entendemos perfectamente que esto corresponde a una creación, a una ficción en base a lo que sucedió", afirma Jiménez, enfatizando el hecho de que ellos como movimiento respetan la libertad creativa y el trabajo del equipo de Castro.

Aparte de invitar a quienes lo deseen para acompañar a algunos de los familiares de las víctimas que recordarán a sus seres queridos, el presidente adelanta que el trailer es

sorprendente. "Invitamos a todos a verlo, porque es impresionante, la primera vez que lo vi, yo que conozco el caso de cerca, quedé impactado", señala.

Para el dirigente del movimiento gay esta película es una forma de mantener en la memoria colectiva un hecho que marcó de sobremanera a la población homosexual. Sin embargo, recalca que en muchas ocasiones, grupos gay más pequeños se aprovechan del caso Divine y lo que le rodea para realizar manifestaciones y declaraciones a la prensa acerca de datos y cifras que no representan en lo absoluto al Movilh y que además son equivocadas.

"Para nosotros es importante dejar en claro que hay personas que buscan aprovechamiento mediático y confunden a la comunidad con falsas declaraciones respecto del caso", apunta Jiménez para dejar en claro que además de ver el trailer y recordar a las víctimas, la actividad del día lunes no pretende nada más.

"Invitamos a todos quienes quieran asistir. Ya están los permisos y todo lo necesario, y agradecemos a la municipalidad y a otras autoridades la colaboración que nos han prestado para el desarrollo de esta actividad", finaliza.

Rolando Jiménez invita a toda la comunidad a la actividad a realizarse el lunes a las 19 horas y a ver el trailer de la película

